



Inicio > Economía > Artículo

Economía

COMPARTIR



La USO exige que **Ecopetrol** realice la operación directa del Campo Guandó

En su pico más alto llegó a tener una producción de 31 mil 700 barriles diarios.



Este campo ha sido un pilar en la industria desde su inicio en el año 2000.

Crédito Tomada de internet

24 Abr 2024 - 16:08 COT por Javier Soto

La Unión Sindical Obrera, USO, exigió a **Ecopetrol** no ceder la explotación del campo petrolero de Guandó, ubicado en el municipio de Melgar, a su filial Hocol.



En [#VivaLaUSO](#) exigimos a [@ECOPETROL_SA](#) no ceder la explotación del campo petrolero de Guando en Melgar, Tolima, a su filial Hocol. En el campo Guando se producen 4.800 barriles de petróleo por día. No es justo entregar esta producción y activos regalados a una filial, cuando...



Lo último

Lluvias en Ibagué y el Tolima se incrementarían en los primeros días de junio

24/Abril/2024

Expertos visualizan el futuro de la CCI

24/Abril/2024

En video: así actúa la delincuencia en el barrio El Salado de Ibagué

24/Abril/2024

Capturada directora de colegio por liderar banda dedicada a la venta de estupefacientes

24/Abril/2024

¡Atención! Preocupación por presunta presencia de disidencias de las FARC en zonas cercanas a

Thaonó

“No es justo entregar esta producción y activos regalados a una filial, cuando estos activos le pertenecen a los colombianos a través de **Ecopetrol** como empresa estatal”, señala la USO en su cuenta de X.

El Campo Guandó es considerado una de las joyas petroleras de Colombia. Ha sido un pilar en la industria desde su inicio en el año 2000 y fue declarado comercial en 2002.

Su trayectoria ha estado marcada por la innovación y la eficiencia, con 110 pozos perforados hasta 2007 y una producción que llegó a ser de 31 mil 700 barriles diarios.

Sin embargo, hoy la producción ha disminuido significativamente, alcanzando actualmente cuatro mil ochocientos barriles diarios.

La administración del campo está a cargo de Hocol, una filial de **Ecopetrol**, pero ha habido llamados por parte de la Unión Sindical Obrera, USO, para que **Ecopetrol** asuma la operación directa, argumentando el potencial del campo y la importancia de los ahorros en costos.

“En el contexto político actual, con un gobierno progresista liderado por el presidente Gustavo Petro, se ha solicitado a la alta administración que **Ecopetrol** opere directamente Campo Guandó. Esto se alinea con la visión del presidente de retomar los activos principales para el beneficio del país y sus ciudadanos. La política petrolera de Petro ha sido clara en su intención de una transición de la producción de petróleo a largo plazo, enfocándose en energías más limpias y sostenibles”, señala la USO en un comunicado.

Tags: [Melgar](#) [uso](#) [Guandó](#)

Lo más leído



Se conocieron detalles de la vida del hombre que tomó fatal decisión en el Sonesta de Ibagué

Econoticias dialogó con Annie García, vecina de Trevor Redden en Puerto Rico.



Esto es lo que se conoce del accidente en el que falleció el conductor de Rápido Tolima

El hecho que quedó en video divide las opiniones sobre la responsabilidad en el hecho.



¡Exclusivo! Fue dado de baja alias 'Capotillo', máximo cabecilla de la estructura Ismael Ruiz de las FARC

Este hombre era uno de los más buscados en el Tolima, las autoridades ofrecían una recompensa de 100 millones de pesos.

Últimos videos del canal





Empleado de Interaseo en estado crítico luego de ser arrollado por una motocicleta



Federico Gutiérrez denunció a Petro por presunta financiación irregular de su campaña en 2022



Descubre el significado del tabaco para el resguardo indígena Gualeras



Habitantes en condición de calle tendrían azotado el barrio El Salado en Ibagué

Últimos audios

 24/04/2024

“Esta no es la reforma que necesita el país”: Norma Hurtado

 23/04/2024

“Entre junio y agosto hay un 62% de posibilidades de que aparezca el fenómeno de La Niña”: Éricka Lozano, secretaria de Ambiente y Gestión del Riesgo.

 22/04/2024

“Solo nos hace falta un piso por intervenir”: gerente del Hospital Federico Lleras sobre la recuperación de la sede Limonar.

 22/04/2024

“Es una vergüenza que Petro trate de decir que están saliendo unos pocos ricos”: Paloma Valencia sobre el video que el presidente publicó de Jaime Garzón.



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

